

みなとつ子

ひたちなか市立那珂湊第一小学校

学校だより第5号 令和7年7月1日発行

笑顔いっぱい 夢いっぱい 共に伸びる学校



暑さが厳しい季節となっていました。今年は、水泳学習が5月の半ばから始まり、6月にはほぼ終わりました。最後の学年が7月の第1週で終了です。子どもたちは茨城スイミングで、外部コーチの指導のもと、コースに分かれて、意欲的に取り組んでいました。また、学校の花壇は、マリーゴールドやサルビア、ペチュニア、ベゴニアなど色鮮やかな夏の花にリニューアルしました。環境委員会とボランティアの子どもたちと、今年は、更に、保護者のボランティアで、植えました。今、生き生きと咲いています。

さて、いよいよ子どもたちにとって楽しみな夏休みが始まります。夏休みは、普段なかなかできないことに、チャレンジしてほしいと思います。本を読んだり、観察をしたり、家族の一員として継続的に手伝いをしたり時には、各種のイベントに参加したり、美術館や博物館で良い作品に触れたりする機会にもなるでしょう。体験を通して、有意義な時間を過ごしてほしいと思います。そして、夏休みの経験や体験を子どもたちのエネルギーとして蓄え、9月からの新たな原動力にして、心も体も成長することを願っています。



朝の読み聞かせ、ありがとうございます。



各学年で読み聞かせを行っていただいている。保護者の方の読み聞かせは、子どもたちにとって新鮮で、本に親しむ良い機会になっています。お力添えに感謝いたします。読書することで、読む力はもちろん、視野が広がります。豊かな心にもつながります。休みに、図書館で本を借りるのもいいですね。

わくわく体験活動



体育科 1年生 川崎キッズの

外部講師の先生と体づくり

生活科 2年生「学校の外を探検しよう」

社会科3年生「学校の周りの様子・土地の使われ方」



総合的な学習4年生 車椅子体験



総合的な学習 5年生 大学の先生によるSDG'Sの授業



社会科 6年生 租税教室

引き渡し訓練お世話になりました。

引き渡し訓練は、交通渋滞を避けるため、基本的には徒歩での迎えをお願いしています。しかし、今年度は、不審者が近隣に逃げている非常事態を想定し、自家用車での引き渡し訓練を行いました。事前にお知らせをしておいたこともあり、スムーズに実施することができました。御協力ありがとうございました。



お知らせ

日々の教育活動は、ホームページをご覧ください。「みなとっ子」のタイトルの右側にQRコードを貼っています。また、みなとっ子応援団(ボランティア)を募集中です。